

SAINT-PIERRE-D'IRUBE

Une famille d'Ukraine accueillie

La commune de Saint-Pierre-d'Irube, en partenariat avec l'association Bestearekin (traduisible en français par « Avec les autres »), a accueilli, le 22 juin, une famille ukrainienne qui logera dans un bâtiment communal à compter du mois de juillet. Une réception a été exceptionnellement organisée en soirée pour l'occasion et l'émotion était au rendez-vous.

Demande d'asile en cours

La famille ukrainienne a quitté sa terre natale il y a près d'un an et demi. Elle est composée d'un couple et

de deux enfants et sa demande d'asile sur le territoire est en cours. « Cette famille résidera dans un logement de fonction vacant au-dessus de l'école Ourouspoure à compter du mois de juillet, le temps que leur recours suite à un premier refus à leur demande d'asile par les services de l'État soit examiné », a précisé le maire de la cité, Alain Iriart.

Plusieurs référents locaux se sont déclarés prêts à les aider durant ce laps de temps, dans un bel élan de partage et de solidarité.

Belxa



La famille ukrainienne a été chaleureusement accueillie en mairie. PHOTO BELXA